

FAUT-IL AVOIR PEUR POUR LA PLANÈTE ?

COMPRENDRE LE RÔLE DES ÉMOTIONS FACE AU CHANGEMENT CLIMATIQUE

Aurélien GRATON

MAÎTRE DE CONFÉRENCES

Laboratoire Inter-universitaire de Psychologie -
Personnalité, Cognition, Changement Social (LIP/PC2S),
UFR Lettres, Langues et Sciences Humaines

La crise sanitaire du Covid-19 l'a mis en évidence : certains événements bouleversent nos habitudes, nos modes de vie ou nos croyances. Ils sont aussi susceptibles de provoquer des émotions intenses : anxiété, tristesse, peur mais aussi empathie ou gratitude. Parmi ces événements, les changements climatiques actuels et à venir sont sources d'émotions variées et parfois ambivalentes : doit-on vraiment se sentir coupable de nos comportements ? Comment gérer la peur et l'angoisse face à ces bouleversements ? Les émotions positives comme la joie peuvent-elles favoriser les comportements écologiques ? À travers des exemples et des illustrations expérimentales, découvrons comment les sciences psychologiques apportent des réponses, parfois inattendues...

ALBERTVILLE

1^{er} mars 2022 à 18h30

ANNECY

10 mars 2022 à 18h

THONON-LES-BAINS

11 mars 2022 à 18h

CHAMBÉRY

15 mars 2022 à 18h

FAVERGES-SEYTHENEX

18 mars 2022 à 19h

ANNEMASSE

22 mars 2022 à 18h30